



Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 13. Dezember 2024

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Betriebsbewilligung Skiförderband

Die Standeskommission hat auf Antrag der Genossenschaft Schnee Horn, Wasserauen, die Bewilligung für den Betrieb des Skiförderbands Horn I um weitere zehn Jahre verlängert.

Benützung Landsgemeindeplatz

Die Standeskommission bewilligt dem Gebirgsschützenbataillon 6 die Nutzung des Landsgemeindeplatzes für die Durchführung der Fahnenzeremonie. Die Bewilligung gilt für den 14. April 2025 von 16.00 bis 20.00 Uhr.

Ebenfalls bewilligt die Standeskommission dem Kompetenzzentrum SWISSINT die Nutzung des Landsgemeindeplatzes für eine Schlusszeremonie am 2. Juli 2025 von 9.00 bis 19.00 Uhr.

Benützung der Rathausbögen und des Kanzleiplatzes

Die Standeskommission bewilligt dem Pfarreirat St.Mauritius Appenzell die Nutzung des Platzes vor der Kanzlei und unter den Rathausbögen für die Durchführung eines Apéros nach dem Fasnachtsgottesdienst. Die Bewilligung gilt für den 15. Februar 2025 von 17.00 bis 21.30 Uhr. Der Verkehr unter dem Rathaus wird während dieser Zeit gesperrt sein.

Erleichterte Einbürgerung

Der Bund hat Yuliu Li, chinesische Staatsangehörige, Ehefrau des Florian Bischofberger, von Oberegg AI, wohnhaft in Blauen BL, erleichtert eingebürgert. Sie hat damit das Schweizer Bürgerrecht, das Landrecht von Appenzell I.Rh. und das kommunale Bürgerrecht von Oberegg erhalten.

Erweiterung Pikettpool

Die Staatsanwaltschaften der Kantone Appenzell A.Rh. und Appenzell I.Rh. betreiben seit sieben Jahren gemeinsam einen Pikettdienst. Die Standeskommission hat beschlossen, den Pikettpool um eine Staatsanwältin zu erweitern.

Zusammen mit der Staatsanwaltschaft Appenzell A.Rh. betreibt die Staatsanwaltschaft Appenzell I.Rh. seit 2017 einen gemeinsamen Pikettpool für beide Staatsanwaltschaften. Gemäss damals abgeschlossener Vereinbarung werden Staatsanwältinnen und Staatsanwälte, die Pikettdienst leisten, von der Regierung des jeweils anderen Kantons zu ausserordentlichen Staatsanwältinnen und Staatsanwälte ernannt. Damit können sie auf beiden Kantonsgebieten ihrer Arbeit nachgehen.

Chantal Schmid, wohnhaft in St.Gallen, ist Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Appenzell A.Rh. Sie soll neu in den gemeinsamen Pikettpool eingebunden werden. Damit sie auch im Kanton Appenzell I.Rh. Pikettdienst leisten kann, hat die Standeskommission sie zur ausserordentlichen Staatsanwältin und Jugendanwältin des Kantons Appenzell I.Rh. ernannt.

Neues Verwaltungsratsmitglied im Gesundheitszentrum Appenzell

Die Standeskommission hat Réka Veress-Daugaard, Niederteufen, per 1. Januar 2025 als neues Mitglied im Verwaltungsrat des Kantonalen Gesundheitszentrum Appenzell gewählt. Réka Veress-Daugaard war in verschiedenen Kliniken und Arztpraxen in der Ostschweiz tätig. Aktuell ist sie Teilzeit in einer Hausarztpraxis tätig, leitet in Bern den Bereich Didaktik bei der Stiftung zur Förderung der Weiterbildung in Hausarztmedizin, doziert am Joint Medical Master an der Universität St.Gallen und ist Lehrbeauftragte an der Ostschweizer Fachhochschule.

Wahl als Sozialarbeiterin Sozialhilfe

Die Standeskommission hat auf den Januar 2025 Caroline Riedl als Sozialarbeiterin Sozialhilfe beim Sozialamt im Gesundheits- und Sozialdepartement mit einem Pensum von 80% gewählt. Caroline Riedl arbeitet bereits seit September 2024 in einer Mutterschaftsvertretung beim Sozialamt. Nun wurde ihr Vertrag aufgrund der Kündigung ihrer Vorgängerin in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis umgewandelt.

Kündigung als Schulpsychologin

Irina Keller hat ihre Arbeitsstelle als Schulpsychologin beim Volksschulamt im Erziehungsdepartement auf Ende Februar 2025 gekündigt. Die freie Stelle wird öffentlich ausgeschrieben.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch